

La FIFA suspend pour 5 ans l'ex-président de la Fédération thaïlandaise



La Havane, 19 oct. (RHC).- La FIFA, la Fédération Internationale de Football, a suspendu pour 5 ans Worawi Makudi, ex-président de la Fédération thaïlandaise.

Il a été déclaré coupable de «falsification»

En plus de la suspension qui est entrée en vigueur de façon immédiate, l'ex-président de la Fédération thaïlandaise de football a été frappé d'une amende de 10 mille Francs suisses, plus de 9 mille euros.

Au mois de juillet, Worawi Makudi a été condamné à 18 mois de prison pour des irrégularités dans le processus au bout duquel il a été élu à la présidence de la fédération de ce sport dans son pays en 2013.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/109249-la-fifa-suspend-pour-5-ans-lex-president-de-la-federation-thaïlandaise>



Radio Habana Cuba